



# Los sindicatos de la Policía Local dejan las protestas a la espera de negociar

El colectivo elabora propuestas con el objetivo de entablar una vía de diálogo con el Consistorio, con el principal escollo de adaptar los horarios

:: F. REYES

**TORREVIEJA.** El conflicto que mantiene buena parte de la Policía Local con el Ayuntamiento desde hace ya siete meses parece haber entrado en una nueva fase, en la que los representantes sindicales esperan, tal y como también indicó el alcalde, Eduardo Dolón, que se abran vías de diálogo que desemboquen en acuerdos.

Los representantes sindicales de Comisiones Obreras, Antonio Aranda y Pascual Pascual, de las delegaciones provincial y comarcal, así como los miembros de la Policía Juan Antonio Moya y Jesús Valero y el delegado del sindicato Sipol, Jacobo Rodríguez, comparecieron juntos y mostraron un centenar de firmas de los agentes de la plantilla torreviejense, de los 145 que la conforman, «que dan su respaldo a los representantes sindicales».

Todos ellos anunciaron que por el momento han sido desconvocadas las

protestas que habían protagonizado cada último viernes de mes coincidiendo con la celebración del Pleno ordinario municipal. Indicaron que se encuentran elaborando una serie de nuevas propuestas que registrarán en el Consistorio dirigidas al alcalde, en las que pondrán de manifiesto la necesidad de adaptar los horarios, respetar a los agentes enfermos que necesitan una segunda actividad, la demanda de una nueva Relación de Puestos de Trabajo, la convocatoria de nuevas plazas para la escala de mandos, solventar los problemas de los agentes interinos y, sobre todo, «que se respeten los derechos laborales de todos los agentes».

Los portavoces sindicales exigieron al Ayuntamiento «que nos hagan contrapropuestas, pero no aceptaremos una respuesta que tan solo sea negativa», insistiendo que «pedimos respeto y diálogo». Con respecto al ofrecimiento hecho hace unos días de intermediar en el conflicto por parte del Subdelegado del Gobierno en Alicante, Alberto Martínez, así como también la valoración realizada por el Delegado del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Serafín Castellano, lo calificaron de «muy positivo» e incluso no descartaron la posibilidad de recurrir a la intervención



Miembros de los sindicatos durante la rueda de prensa. :: F. R.

de ambos. Entre las reivindicaciones señalaron que «mientras un funcionario de Cultura o Deportes recibe una compensación del doble por cada hora de trabajo extra, a nosotros no se nos está tratando igual», responsabilizando de ello al técnico de la Policía Local.